

BOLETIN OFICIAL DEL OBISPADO DE SALAMANCA

Año 145 - MARZO-ABRIL 1992 - N^{os}. 3-4

DIRECTOR Y ADMINISTRADOR:

Manuel Cuesta Palomero

Iscar Peyra, 26. Tel. (923) 21 82 05. 37002 SALAMANCA



iglesia diocesana

Exhortación Pastoral Campaña Contra el Hambre, 1992

«LA SOLIDARIDAD NUESTRO MEJOR PROYECTO»

Iniciamos esta nota sobre la Campaña Contra el Hambre del presente año dando cuenta del empleo del dinero recogido en la anterior. Nos parece un deber para con todos los salmantinos que a ella contribuyeron. Se recaudaron entonces, en toda España, algo más de 4.207 millones de pesetas que permitieron financiar mil setenta y un proyecto de desarrollo en sesenta países de Asia, Africa, América y Oceanía. Empleando con este fin el 94,8% del total de la cuestión, ya que los gastos de administración ascendieron tan solo al 2,2% y los de educación para el desarrollo, al 3%. Los fondos se enviaron directamente, sin intermediarios, a los responsables de cada proyecto. Conviene destacar aquí que en el plazo de diez años el producto de esta Campaña se ha multiplicado por algo más de ocho veces, ya que en 1981 la colecta ascendió a 519 millones. Ello es un índice no solo del crecimiento de la solidaridad de los españoles con los pueblos marginados de la tierra, sino, sobre todo, y esto es todavía más importante, del avance en la educación de su mentalidad social.

En la misma medida en que no se avanza en la aplicación de soluciones globales y definitivas, la realidad del Tercer Mundo empeora. Los detalles de su catastrófica situación son de todos conocidos. Para refrescar la memoria recordemos algunos, entre los más salientes. 1.431 millones de personas, más o menos la cuarta parte de la población mundial, no sabe leer ni escribir. 500 millones de hermanos nuestros viven en la miseria más extrema. Una tercera parte de los niños de estos países mueren antes de cumplir los cinco años. Mientras la renta per cápita asciende en Suiza a 21.250 dólares,